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REQUERIMENTO Nº 782/2016 

  
 
Requer informações acerca de 
do DAE. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Existem projetos em andamento ou aprovado com o Governo 

Federal e Estadual com relação ETE do Barrocão e  Toledo II ? Pergunta-se: 
 
 
a) As metas de 100% ( Cem por cento)  do Tratamento de 

Esgoto serão cumpridas em  2018 ? Detalhar os recursos 
oriundos em caso financiamento ou  repasse do PAC e o valor 
da obra  e  prazo de pagamento e parcelas. Justificar caso 
houver aumento de tarifa da água como contra partida da 
Autarquia. 
 

b) O Plano de Saneamento Básico ainda em tramitação pela 
Câmara Municipal prevê metas para ETE? Enviar o 
cronograma das metas reais de Investimentos e 
planejamentos da obra para os períodos 2016 a 2046. 

 
2º) Conforme o Parecer Consolidado ARESPCJ nº 38/2015 na 

relação de investimentos e obras na execução programada de 2015 e 2016 
que exigirá uma contrapartida da ordem de R$ 17,5 milhões de reais. Qual a 
situação de caixa do DAE para conclusão desses investimentos e obras? 
Detalhar cronograma físico – financeiro até o fechamento do 1º quadrimestre 
de 2016. Justificar o atraso dos investimentos  caso haja. 

 
3º) Conforme o Parecer Consolidado ARESPCJ nº 38/2015 no 

Reajuste Tarifário, A autarquia transferiu um valor de R$ 8.318.494,26 para 
Prefeitura Municipal. Pergunta-se: 
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a) O Diretor da Autarquia deixou de realizar investimentos de 
melhoria na ETA e ETE nos períodos de 2014 e 2015? Enviar 
os relatórios e contratos desses investimentos. 
 

b) Essa transferência causará no futuro desequilíbrio de caixa 
para Autarquia? Justificar como Balancete do período de 2015 
e o 1º Quadrimestre de 2016.   
 

c) Autarquia  recebeu notificação de apontamento pelo Tribunal 
de  Contas do Estado de São Paulo com relação a 
transferência do montante de R$ 8.318.494,26 para a 
Prefeitura Municipal de Santa Bárbara do Oeste. Enviar a 
cópia da notificação do TCE-SP. 

 
d)  A autarquia notificará a Prefeitura Municipal para devolução 

da transferência  no valor de R$ 8.318.494,26 ? Em caso da 
resposta ser negativa, justificar os motivos legais. Em caso da 
resposta positiva, enviar a notificação. 

 
4º) Existem dentro do corpo técnico da Autarquia estudos de uma 

nova represa para o município? Se a questão for negativa, expor 
detalhadamente os motivos. Caso a questão for positiva enviar o Projeto e as 
execuções que serão realizadas. 

 
5) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de maio de 2.016. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

Líder do PSD 


